

# InternationalMedia

RABU 9 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## RAPAT PARIPURNA DPR

Wakil Ketua Komisi I Anton Sukartono Suratto (kiri) menyerahkan hasil pandangan Komisi I terkait penjualan barang milik negara berupa kapal eks KRI Teluk Mandar-514 dan KRI Teluk Penyu-513 pada Kementerian Pertahanan kepada Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad (tengah) saat Rapat Paripurna ke-14 DPR Masa Persidangan III Tahun 2021-2022 di Kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (8/2). Dalam rapat paripurna tersebut DPR menyetujui penjualan barang milik negara berupa kapal eks KRI Teluk Mandar-514 dan KRI Teluk Penyu-513 pada Kementerian Pertahanan serta tidak menyetujui pembahasan Rancangan Undang-Undang tentang Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) karena sudah diatur dalam UU RI Nomor 6 tahun 2014 tentang desa.

## Temuan ORI: Minyak Goreng Ditimbun, Dibuat Langka, Hingga Panic Buying

Emak-emak menjerit lantaran sulitnya mendapatkan minyak goreng belakangan ini. Menurut ibu-ibu, buat apa harga minyak goreng dibuat murah, kalau faktanya minyak goreng sulit ditemukan.

JAKARTA (IM) - Ombudsman RI (ORI) menemukan ti-

gal hal terkait kelangkaan dan lonjakan harga minyak goreng

di pasaran dalam beberapa hari belakangan ini. Temuan itu berdasarkan data laporan situasi masyarakat dari 34 provinsi di Indonesia.

Anggota ORI Yeka Hendra Fatika menjelaskan, temuan itu didapatkan dari data laporan situasi masyarakat dari 34 provinsi di Indonesia.

"Pertama adalah penimbunan.

Nah, ini harapannya satgas pangan bereaksi cepat dan ketegasan juga diperlukan. Begitu satgas pangan tegas, upaya-upaya penimbunan bisa diminimalisir," kata Anggota ORI Yeka Hendra Fatika dalam konferensi pers virtual ORI, Selasa (8/2).

Kedua, lanjut Yeka, pihaknya menemukan adanya upaya pengalihan penjualan minyak goreng

dari pasar modern ke pasar tradisional.

"Jadi memang dibuat langka karena ada oknum di pasar modern menawarkan pada pelaku di pasar tradisional untuk membeli minyak goreng," jelasnya.

Yeka mengatakan, situasi ini lah yang membuat kelangkaan

► Bersambung ke hal 11

## Penusuk Guru SD hingga Tewas di Bandung Terancam Vonis Mati

BANDUNG (IM) - Nono, pria yang menusuk Ati Rohati (AR), hingga tewas di halaman sekolah tempat korban mengajar di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Tilil Bandung, Jalan Puyuh, Kelurahan Sadang Serang, Kecamatan Coblong, Kota Bandung, terancam hukuman mati.

Pelaku yang merupakan mantan suami korban mengaku, tindakan sadis itu dilakukannya karena merasa kecewa terhadap korban karena tidak dilibatkan dalam rencana pernikahan anak mereka.

Kapolsekta Coblong Kompol Nanang Sukmawijaya menuturkan, guna mempertanggungjawabkan perbuatannya tersangka dijerat pasal 340 KUHP pidana dengan ancaman hukuman maksimal hukuman mati

atau pidana seumur hidup.

"Dari hasil pemeriksaan tersangka, penusukan diduga sudah direncanakan oleh tersangka," ujar Nanang, Selasa (8/2).

Tersangka NM mengaku sakit hati dengan korban. Dia menyebut jika dirinya kecewa dengan korban melakukan perselingkuhan sejak saat mereka masih bersama. Tersangka merasa tidak dihargai oleh korban karena tidak dilibatkan dalam rencana pernikahan anaknya.

Padahal saat ini, antara korban dan tersangka berencana akan kembali rukuk kembali. "Karena perselingkuhan antara guru dengan guru," jelas dia.

Kompol Nanang menjelaskan, dari hasil pemeriksaan yang

► Bersambung ke hal 11

## Kepala BNPT Ibaratkan Paham Terorisme seperti Virus Covid-19

JAKARTA (IM) - Kepala BNPT, Komjen Boy Rafli Amar, mengatakan, pencegahan paham radikal terorisme harus terus digiatkan dalam rangka menjaga

Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) tetap rukun, bersatu dan harmoni.

Pernyataan ini disampaikan jenderal polisi bintang tiga itu

saat Acara silaturahmi dan dialog kebangsaan BNPT RI dengan Forkopimda, tokoh masyarakat,

► Bersambung ke hal 11

## Penghuni Kerangkeng di Rumah Bupati Langkat Tewas Diduga Dianiaya

JAKARTA (IM) - Polda Sumatera Utara (Sumut) saat ini fokus mengusut dugaan penganiayaan hingga mengakibatkan kematian penghuni kerangkeng

yang ada di rumah Bupati Langkat non-aktif, Terbit Rencana Peranginangin.

"Concern kami mendalami dugaan adanya korban mening-

gal dunia di kerangkeng tersebut," kata Kabid Humas Polda Sumut, Kombes Hadi Wahyudi saat

► Bersambung ke hal 11

## Korban Sadar Tertipu Setelah Aplikasi Binomo Diblokir Bappebti

JAKARTA (IM) - Para korban aplikasi Binomo menyadari telah menjadi korban penipuan sejak pertengahan tahun 2020 hingga 2021. Mereka juga melihat ada kejanggalan dalam pergerakan grafik. Demikian diungkap Kuasa hukum korban aplikasi Binomo, Finsensius Mendrofa.

Finsensius mengatakan, para korban trading binary option itu mulai merasa menjadi korban penipuan sejak pertengahan tahun 2020 hingga 2021.

"Mereka mulai menyadari bahwa banyak sekali kejanggalan di aplikasi Binomo ini itu sejak pertengahan, akhirnya 2020 dan 2021 ya," kata Finsensius saat dihubungi, Selasa (8/2).

Ia menyampaikan, saat itu sejumlah korban mulai mendapat informasi bahwa Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) memblokir aplikasi Binomo. Bahkan, menurutnya, pemblokiran sudah dilakukan beberapa kali.

"Mereka mulai mendapatkan bahwa aplikasi ini ternyata kan ilegal ya, dan beberapa kali di diblokir oleh Bappebti," ujarnya.

Kemudian, di pertengahan tahun 2021, semakin banyak korban merasakan kejanggalan dalam operasional aplikasi itu. Para korban juga mulai saling menceritakan pengalaman

► Bersambung ke hal 11



## RAPAT KERJA DPD DENGAN PANGlima TNI

Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (kiri) mengikuti Rapat Kerja dengan DPD di gedung DPD, Jakarta, Selasa (8/2). Rapat kerja tersebut membahas hal-hal terkait pelaksanaan Undang-Undang Nomor 43/2008 tentang wilayah negara yang meliputi wilayah kedaulatan dan wilayah yurisdiksi NKRI serta pengelolaan batas-batas wilayah RI.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menyambut Tahun Baru Imlek yang Aman dan Tenteram (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!  
Nenek Berusia 90 Tahun Tewas Setelah Dililit Ular Piton 6 Meter

WARGA Kecamatan Muara Sabak Timur, Kabupaten Tanjung Jabung Timur, Jambi, dihebohkan penemuan seorang nenek-nenek tewas mengenaskan setelah dililit ular piton sepanjang 6 meter, Selasa (8/2).

Korban diketahui seorang nenek berusia 90 tahun bernama Hj Indo Batari, warga Jalan Inpres RT 06 RW 03 Kelurahan Muara Sabak Ilir.

Korban ditemukan tewas usai dililit ular piton berukuran hampir 6 Meter di Sungai Siau, dekat dengan jembatan Kota Raja Kelurahan Muara Sabak Ilir.

Korban pertama kali ditemukan oleh anaknya bernama Muhammad Hamzah alias Cacok sekitar pukul 05.30 WIB.

Saat itu, sang anak curiga karena ibunya sudah terlalu lama dan tidak kembali setelah pergi ke pinggir kali untuk buang hajat.

Setelah anak korban mengecek ke pinggir

► Bersambung ke hal 11

## Kisah Tragis Keluarga India ke Amerika yang Tewas Membeku

SELAMA ini orang-orang India yang tinggal di desa Dingucha India timur selalu memanggakan anggota keluarganya yang sukses setelah merantau ke Kanada atau Amerika Serikat.

Tapi sekarang kebanggaan itu tidak terlihat lagi setelah kisah keluarga India yang terdiri dari ayah ibu dan dua anak ditemukan tewas membeku di perbatasan Amerika Utara.

Keluarga India yang terdiri dari empat orang itu- Jagdish Patel (39 tahun), istrinya Vaishali (37 tahun), putrinya Vihangi (11 tahun) dan Dharmik (3 tahun). Mereka berangkat dari Dingucha pada 10 Januari, dengan visa penunjungan Kanada dicap di paspornya.

Mereka mendarat di Toronto pada 12 Januari. Patel menelepon ayah dan sepupunya di India untuk memberitahu mereka bahwa cuaca dingin, tetapi mereka semua baik-baik saja dan berada di hotel. Enam hari kemudian, keluarga muda itu tiba di Emerson, sebuah kota kecil di

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.470,00	14.295,00
SGD	10.922,00	10.607,00
AUD	10.380,00	10.180,00
EUR	16.695,00	16.420,00
HKD	1.895,00	1.810,00
GBP	19.743,00	19.428,00

Selasa 8 Februari 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>